

BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG POLRES SUKABUMI GELAR GIAT DDS UNTUK JAGA KONDUSIVITAS WILAYAH

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 9, 2024 - 11:39



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG
-6°59'54", 106°56'2", 532,1m, 35°
07/12/2024 12:48:33

BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG POLRES SUKABUMI GELAR GIAT DDS
UNTUK JAGA KONDUSIVITAS WILAYAH

Dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif pasca pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartawan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Cooling System kepada warga di Kampung Cijoho, RT 02/03, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Himbauan kepada Warga

Dalam kunjungan ini, BRIPKA Iwan Kartawan menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. **Menjaga Kondusivitas Wilayah**
Warga diajak untuk tetap menjaga situasi yang aman, kondusif, dan damai setelah pelaksanaan Pilkada Serentak 2024.
2. **Mengaktifkan Satkamling**
Masyarakat dihimbau untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah pencegahan terhadap tindak pidana di lingkungan sekitar.
3. **Mendukung Program Ketahanan Pangan**
Warga dimotivasi untuk mendukung program ketahanan pangan dengan memanfaatkan pekarangan rumah untuk menanam tanaman pangan bergizi yang bermanfaat bagi keluarga.
4. **Kewaspadaan terhadap Bencana Alam**
Meningingat musim penghujan, warga diminta untuk waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir dan longsor, khususnya di wilayah Desa Bojongkalong.
5. **Pelaporan Kejadian Menonjol**
Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terdapat kejadian atau peristiwa menonjol yang memerlukan penanganan lebih lanjut.

Respon Masyarakat

Kegiatan ini mendapat respon positif dari warga yang merasa terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dalam memberikan pembinaan dan solusi untuk menjaga keamanan serta kesejahteraan lingkungan.

Polsek Nyalindung terus berkomitmen mendekatkan diri dengan masyarakat melalui program DDS yang menjadi salah satu langkah preventif dalam menjaga stabilitas kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Polsek Nyalindung, Polres Sukabumi

Bersama Kita Jaga Sukabumi yang Aman dan Nyaman.